Article 15: « Des leçons importantes »

Hoàng Quang Phú 20/11/2002 Ecole Supérieure de Génie Civil

Le confinement était, pour moi, des jours sans fin où toutes les activités de la journée se sont restreintes dans ma maison. C'était une période difficile pour un étudiant qui s'apprêtait à passer l'examen national de fin d'étude secondaire comme moi. Mon horaire de voyage quotidien s'arrêtait à mon bureau, à la cuisine, au lit et parfois au balcon où je laissait mes pensées et mes rêves sur les voyages post-examen, sur une vie étudiante libre plein de nouveautés ou tout simplement sur la visite d'un café familier et les retrouvailles entre amis après la quarantaine. Avec le nombre croissant de victimes par la pandémie de Covid-19 et les centaines de millions de personnes qui doivent s'habituer au travail à domicile, le confinement semble être un désastre pour nous tous. Moi aussi, j'en avais marre de ma chambre et de l'application Zoom. Mais à la fin je me suis demandé «Le confinement estil vraiment aussi mauvais que la façon dont nous l'imposons? »Parce qu'on a tous appris à voir les choses de 2 côtés et en fait, le confinement m'a vraiment donné des leçons et des expériences précieuses. Parfois, la vie moderne est si occupée que les gens sont embarqués dans le travail, des objectifs lointains et oublient à quel point il est important de savourer chaque moment de la vie. C'est pourquoi ce temps-là est une occasion pour moi de ralentir comme s'asseoir afin de goûter une tasse de thé à l'après-midi en ruminant un livre ou d'apprendre de nouvelles choses et de faire l'exercice à la maison. Principalement, on trouve que la quarantaine est non seulement en vue de s'occuper à soi-même mais aussi à la famille car « Lorsque notre univers se rapetisse, nous l'habitons davantage ». Grâce à ça,j'avais 24 heures de rester chez moi et prendre soin de ma famille. Depuis lors, les repas communs, les conversations et les rires dans la maison sont devenus plus fréquents. Je peux aider ma mère à enfiler l'aiguille ce qu'elle était déjà capable de faire toute seule facilement ou aider mon père à arroser de beaux pots d'orchidées et l'ai écouté parler avec passion de son amour pour les plantes. À ces moments-là, je pensais que si chacun d'entre nous savait vivre pour nous-mêmes et pour nos proches, la vie serait meilleure. La pandémie de Covid-19 est vraiment une mauvaise période pour nous tous, il enlève le travail, la liberté et la vie de tant de gens. Cependant le confinement est aussi une grande solution. Il nous est envoyé comme un rappel des leçons importantes que nous semblons avoir oubliées et ce que nous pouvons l'apprendre, c'est nous qui prenons les décisions.